

Lanzador Ismel Jiménez anuncia retiro del deporte activo



La Habana, 27 abr (RHC) El destacado lanzador de Sancti Spíritus y del team Cuba, Ismel Jiménez, anunció su retiro del deporte activo a los 32 años de edad, al perder facultades tras una seria lesión en su brazo derecho.

“Me voy con ganas de lanzar”, dijo Ismel en declaraciones al periódico Escambray, de su provincia natal, Sancti Spíritus.

La decisión de apartarse del box se debió a las secuelas que le dejaron una seria lesión en su brazo de lanzar (fractura del húmero por estrés).

Recordó que aunque tuvo que empezar casi de cero y afrontar una larga recuperación, nunca perdió la esperanza. Por ello, tras regresar con dolores en el brazo de Canadá en 2015, cuando actuó con los Capitales de Quebec, volvió a lanzar en el béisbol cubano con Trinidad en la Serie de su provincia, Sancti Spíritus, y luego en la Serie Nacional.

“El béisbol y el deporte tienen un comienzo y un final. El mío llegó. Me decidí cuando vi la diferencia de velocidad, ganaba, una, dos, tres millas pero en tres o cinco meses, me demoraba mucho. Decido no lanzar más porque el respeto y la admiración que me he ganado del pueblo espirituario no quiero perderlo, mucho más porque me supo aplaudir en el momento más difícil de mi vida”, relató.

“Por tratar de alcanzar velocidad en los envíos me estaba yendo de los límites de los entrenamientos, escondido del preparador físico Mario Jiménez. Si eran cinco repeticiones, yo hacia 12, a cualquier hora quería hacer cosas, hice un sobreesfuerzo como siempre en mi carrera como un hábito”, recordó.

En 12 temporadas en el béisbol cubano, Ismel logró 131 victorias con solo 56 derrotas, el segundo mejor promedio de por vida en el béisbol cubano.

Integró el equipo Cuba en varias ocasiones, incluida un Clásico Mundial, y es licenciado en cultura física.

Con información de Escambray

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/189364-lanzador-ismel-jimenez-anuncia-retiro-del-deporte-activo>



Radio Habana Cuba